

Breitband-Ausbau

RWE und Vodafone kooperieren

[12.01.2011] Die Firmen RWE und Vodafone wollen beim Breitband-Ausbau zusammenarbeiten. Konkrete Projekte zum Aufbau von Glasfasernetzen in ländlichen Regionen sind bereits geplant.

In einem Letter of Intent (LOI) haben die Unternehmen RWE und Vodafone festgelegt, beim Aufbau von schnellen Internet-Zugängen in ausgewählten ländlichen Regionen verstärkt zu kooperieren. Ziel ist es, Synergieeffekte beim Zusammenschluss von Energienetz und Telekommunikation zu nutzen. Wie die beiden Partner mitteilen, ist bereits ein erstes gemeinsames Glasfasernetz im nordrhein-westfälischen Kreis Höxter realisiert worden, weitere Projekte seien im Frühjahr 2011 in drei Gemeinden in Rheinland-Pfalz geplant. „Wir wollen eine fundierte und professionelle Basis für die künftige Expansion des Breitband-Netzes schaffen“, erklärt RWE-Vorstandsvorsitzender Arndt Neuhaus, „denn im Hinblick auf die flächendeckende Versorgung mit Glasfasertechnologie befindet sich Deutschland stark im Hintertreffen.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Kreis Höxter, RWE, Vodafone